



**BUSCAN NEGOCIACION.**— Amsterdam, agosto 23. Harry Henschler, centro, Presidente de la Federación Internacional de Asociaciones de Controladores de Tráfico Aéreo, habla a la prensa, después de la reunión que sostuvo la entidad mundial. La Federación busca nuevas negociaciones con el Pdte. Reagan. A la izquierda, el vice-Presidente Lex Handriks, de Holanda, y derecha el vice-Presidente, Pat O'Doherty, de Irlanda. (UNIFAX II de UPI).

## Controladores Mundiales Negociarán con Reagan

AMSTERDAM, agosto 23 (UPI).— La Federación Internacional de Asociaciones de Controladores de Tráfico Aéreo, decidió buscar hoy nuevas negociaciones sobre el despido de 12.000 controladores estadounidenses en huelga, pero no anunció restricciones contra vuelos en rutas estadounidenses.

“No lograríamos nada si nos dirigieramos al presidente Reagan con una amenaza pública, pero creemos que tras nuestra reunión aquí estamos en condiciones de negociar desde una posición de fuerza”, dijo una fuente de la federación.

La asamblea general especial de dos días citada para tratar la huelga estadounidense, concluyó hoy en Amsterdam, sin un anuncio de restricciones contra vuelos en rutas estadounidenses.

“El difundir en modo alguno las declaraciones orales o escritas o los detalles de cualquier acción considerada en esta oportunidad no serviría los intereses de los controladores.”

—Favor pase a la página 35.

## Exiliados Listos para 'Invadir' Hoy Guantánamo

MIAMI, agosto 23 (UPI).— Los exiliados cubanos trabajan para reparar el fondo de un pesquero encallado, que esperan usar el lunes en una “invasión pacífica” de la base naval norteamericana de Guantánamo.

“Tenemos hombres rana aquí y tratamos de parchar el fondo”, dijo por teléfono Frank Sturgis, alguna vez conocido como un ladrón de Watergate y hoy “asesor militar” de cubanos unidos, desde Providenciales, en las Islas Caicos, al norte de Haití.

No se sabía si el daño sufrido por el pesquero de 23 metros Franklin and Ian

—encallado en un arrecife en las islas Caicos, tras sufrir el paso de la tormenta tropical Dennis, la semana pasada— atrasaría los planes de “invadir” Guantánamo.

“Seguimos con el plan”, dijo Sturgis. Pero indicó que el dirigente de Cubanos Unidos, Wilfredo Navarro re-evaluaba en Miami el plan, tras los daños sufridos por el barco. Navarro no hizo comentario alguno.

El sufrido por el Franklin and Ian fue el último obstáculo de una serie que aqueja a Cubanitos Unidos.

—Favor pase a la página 34.

## Carrera Armamentista Dañará a Rusia: Haig

ROMA, agosto 23 (UPI).— Si la Unión Soviética continúa su carrera armamentista, enfrentará serios riesgos, que comprometerían sus intereses vitales, dijo el Secretario de Estado estadounidense Alexander Haig, en una entrevista publicada hoy.

En la última edición del semanario italiano “L'Espresso”, Haig dijo también que “era inconcebible” que la bomba estadounidense de neutrones, fuera emplazada en Europa sin “consultas relativas” con las naciones de la OTAN.

“El potencial militar soviético ha tenido durante años un creciente desarrollo y ha producido un fuerte y deplorable desequilibrio, especialmente en el campo de los misiles de alcance medio”, dijo Haig, según “L'Espresso”.

“Lo que buscamos es un potencial de armas nucleares, que resista el conflicto y satisfaga dos necesidades: ante todo, debe representar un disuasor contra el uso de armas atómicas de cualquier tipo contra Europa y Estados Unidos”, agregó Haig.

“Segundo, debe ser tal, que permita a la Unión Soviética tener un nivel de vida comparable al nuestro.”

—Favor pase a la página 45.

# Sauditas Dan una Lección a sus Colegas de la OPEP

GINEBRA, agosto 23 (UPI).— En el lujoso salón de baile de un hotel lleno de candelabros colgantes y cómodos sillones, los Ministros de los Países miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, estudiaron la semana pasada diagramas de oferta y demanda, como estudiantes de un curso de economía avanzada.

Sin embargo, después de cinco días de discusiones y consultas con sus Gobiernos, para tratar de dilucidar sus disputas sobre los precios, la lección que los Ministros llevaron a sus países, tuvo que ver tanto con la política como con la economía.

El ministro de petróleo de Arabia Saudita, jeque Ahmed Zaki Yamani, predicó las virtudes de la moderación, y reafirmó la autoridad de su país, que produce alrededor de la mitad del petróleo de la OPEP al precio más bajo, 32 dólares por barril.

La reunión de Ginebra tenía en mente unificar el

precio de referencia base a 36 dólares por barril, y Yamani estaba preparado para llegar a 34 dólares, pero los demás no quisieron bajar de su proposición final de 35 dólares por barril.

En consecuencia, las conversaciones terminaron sin solución, y Yamani se fue diciendo que su país mantendría el precio de 32 dólares hasta fines del próximo año, para alivio de la economía mundial, que temía un dramático aumento de precio.

La decisión de Yamani dejó a los demás países desde la OPEP con el dilema de cómo vender su petróleo a un precio más alto. Nigeria, por ejemplo, depende desesperada-

—Favor pase a la página 30.

## Tratan de Impedir las Elecciones en Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 23 (AP).— El Tribunal Nacional de Elecciones denunció la existencia de grupos políticos y económicos locales “muy poderosos”, que hacen esfuerzos por convencer a las Fuerzas Armadas de Honduras, de que impidan la celebración de los comicios generales del 29 de noviembre.

Esas son las primeras

—Favor pase a la página 56.

## Rusos Dejarán Afganistán Ante Firmeza de E.U.

PANAMA, agosto. (Servicio especial).— La Unión Soviética parece haber tomado en serio el lenguaje firme y decidido de Washington, con relación al expansionismo y a la penetración que Moscú ha estado desarrollando en los últimos tiempos, y probablemente esa sea la razón por la cual ahora están buscando la manera de retirarse de Afganistán, pero salvando la cara ante sus fieles seguidores en otras partes del mundo.

El propio Brezhnev ha

—Favor pase a la página 34.

## Importancia del Sol Analizan en Inglaterra

BRIGHTON, Inglaterra, agosto 23 (AP).— El sol, salió con todo su brillo hoy cuando 1.600 expertos de 76 países, se reunieron en este balneario de la costa sur de Inglaterra, para comenzar una conferencia del Foro Nacional de Energía Solar.

Durante esta semana, los delegados analizarán la creciente importancia del sol como fuente de energía, intercambiarán notas, asistirán a seminarios, leerán trabajos

—Favor pase a la página 30.

## Amenazas de Guerra Preocupan al Papa

CASTELGANDOLFO, Italia, agosto 23 (UPI).— El Papa Juan Pablo II, en una obvia referencia al choque de la semana pasada entre aviones estadounidenses y libios, oró hoy porque las amenazas de guerra puedan ser vencidas por sinceros deseos de paz.

En la aparición pública más larga y agotadora desde que sufrió un atentado hace 13 semanas, el Papa dijo que continuaría ofreciendo oraciones especiales por la paz hasta el primero de septiembre, el aniversario 42 del comienzo de la Segunda Guerra Mundial.

“El deseo de paz crece aún más en los corazones de los hombres de buena voluntad cada vez que, como desafortunadamente ha sucedido estos días, aparecen en el horizonte signos que evocan de cualquier modo la amenaza de guerra, bajo la que viven todos los países”, dijo el Papa.

“Es un deseo capaz de vencer las amenazas de guerra y destrucción”, dijo el Pontífice de 61 años.

—Favor pase a la página 36.

## Terrorismo no Entrará a Chile Dice Pinochet

SANTIAGO DE CHILE, agosto 23 (AP).— El presidente Augusto Pinochet Ugarte afirmó que los marxistas y terroristas no lograrán penetrar en este país, porque “el pueblo chileno está dispuesto a respaldar al gobierno militar”.

Pinochet, al finalizar tres días de visita a Chile, en una provincia 400 kilómetros al sur de aquí, dijo también que los frutos del plan económico, ya se ven porque este año “las tasas de inflación eran las más bajas de su historia”.

“En cambio —señaló— en otros países que viven aferrados a viejos sistemas estatistas, se debaten en una economía sin ninguna esperanza”.

Algunos pronósticos oficialistas indican que la inflación este año fluctuará entre un diez y doce por ciento.

“Quienes apoyan directa o indirectamente al terrorismo, brazo armado del marxismo, están siendo tan culpables como los terroristas y actuando con”

—Favor pase a la página 34.



**ASESINA A TODA SU FAMILIA.**— Indianápolis, agosto 23. Foto de menos de dos años de antigüedad de King E. Bell, con su hija Berkina, adelante, su hijo King Edward, y su esposa Bertha Mae y su hija Bettina. Bell fue acusado de asesinar a sus tres hijos y a otro niño, que no aparece en la gráfica. También fue acusado de asesinar a su esposa (ahora divorciada) y a su ex-suegra, que vivían en otro lugar.